



# 幸手中学校だより

令和4年4月28日(金)発行

校 是

「全力は美なり」

学校教育目標

「学び続ける生徒」「心豊かな生徒」「活力ある生徒」

【生徒数】

1年 157名 2年 150名 3年 162名 合計 469名



## どんな自分も大切な自分

校長 島方 勝弘

新しいクラス、新しい仲間にも馴染んでいよいよ新しい生活も軌道に乗ってきたことと思います。しながら、ゴールデンウィークに突入し、4月からの生活の変化で気疲れからくる体調不良も出やすい今日この頃だと思います。

この一年で皆さんが大きく成長するためには、一つの決心が必要です。

それは、「どんな自分も受け入れられる人」になる、といった決心です。私たちは、毎日の生活を送る中で、いつも様々な選択をしています。良い選択をすることもあれば、そうでない選択をしてしまうこともあります。なかなか結果が出ないで落ち込んでしまうこともあります。

でも、どんな自分でも受け入れることができれば、たとえうまくいかなくても、自分の価値は変わらないと思えたり、自分が大切に思えたりできるので、何事にも前向きに取り組もうという気持ちになれます。反対に、「どんな自分も受け入れられない」人は、失敗することを恐れてしまい、勇気が持てなかったり、みんなはどう思っているのだろうか気になってしまったり、失敗した経験に支配されて、だんだん自分に自信が持てなくなってしまうがちです。

皆さんがこの一年間で達成したい目的と目標を考えてみてください。大きな目的とその目的を達成するための小さな目標です。これまでの失敗や経験はしっかりと清算して、これからどうするかがとても大切です。「どうせ自分なんか・・・」と思ってはなりません。

「どんな自分も大切な自分」なのです。劣等感を持つということは、理想に向かって前進している証拠です。「まだまだだめだー」と感じている人は、劣等感を努力するためのエネルギーだと思ってプラスに使ってください。経験値が上がればクリアできる問題も増えます。

中学校は、集団生活を通して勉強し、委員会活動や部活動を行うことで、皆さんの成長をうながすところです。集団生活の意義は、仲間と協力して生活を形作るところにあります。仲間は競争相手ではありません。皆さんはそれぞれに個性を持ち、みんながそれぞれに大切な存在です。その大切な一人ひとりが集まって生活することに学校としての大きな目的があります。皆さん一人ひとりが、かけがえのない大切な存在です。皆さんでこの幸手中学校は成り立っています。

多くの先輩方もこの幸手中学校で学んできました。この幸手中学校をさらに良い学校、居心地の良い学校にするためには皆さん一人ひとりの努力にかかっています。「どんな自分も受け入れられる人」になり、皆さん一人ひとりが自分の夢や希望に向かって協力して取り組む学校にしていきたいと思います。4月に決めたそれぞれの目標が達成できるよう、ゴールデンウィークも朝のうちに学習する習慣を続けてみてください。5月10日は埼玉県学力・学習調査があります。一つの目標に定めて取り組んでみてください。応援しています。

# ■第76回入学式、1学期始業式 【令和4年4月8日(金)】

新生157名を迎え、第76回入学式を挙行了しました。保護者の皆様におかれましては、趣旨をご理解いただき、ご協力を賜りましたことに感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染防止を考慮し、規模を縮小した式となりましたが、新生は入退場、呼名時の元気な返事など、中学生にふさわしい堂々とした態度で入学式に臨む姿が見られました。また、「新生誓いのことば」でもこれからの中学校生活を前向きに頑張っていく強い決意があふれていました。

始業式は、リモートでの実施となりました。校長先生の姿は直接見えなくても、落ち着いた様子で式辞に耳を傾ける生徒の表情から、先輩としての頼もしさが感じられました。これから始まる中学校生活で、一人一人が校是の「全力は美なり」を実現し、充実した日々となるよう教職員一丸となって支援していきます。よろしくお願いいたします。



▲入学式の様子



▲1年クラス発表



▲新生誓いのことば



▲初めての学級活動

# ■新生歓迎会 ~中学校生活のスタート!~ 【令和4年4月12日(火)】

開校76年目を迎える歴史と伝統のある幸手中学校。その幸手中の一員となった新生を迎える新生歓迎会が行われました。今年も感染症防止を考慮し、1年生以外は説明に関わる2・3年生のみの会となりましたが、生徒会長の挨拶、委員会の紹介、マルチメディア部作成の動画による部活動紹介など、先輩たちのメッセージからは、期待と不安に胸を膨らませている1年生に対する優しさや、先輩としての誇りが感じられるものでした。1年生の皆さんも、先輩たちのような立派な幸中生となれるよう、精一杯頑張ってくれることを期待しています。



| 日  | 曜 | 5月の行事予定  |
|----|---|--|
| 1  | 日 |  |
| 2  | 月 |  |
| 3  | 火 | 祝 憲法記念日  |
| 4  | 水 | 祝 みどりの日  |
| 5  | 木 | 祝 こどもの日  |
| 6  | 金 | 3時間授業(火①②③) (給食・部活動なし)                           |
| 7  | 土 |  |
| 8  | 日 |  |
| 9  | 月 |  |
| 10 | 火 | 埼玉県学力・学習状況調査 体育祭結団式(6校時) (部活動なし)                 |
| 11 | 水 | 授業参観(5校時) PTA役員全体会 部活動保護者会 (部活動あり)               |
| 12 | 木 | 金曜授業 体育祭全体練習①(5・6校時)                             |
| 13 | 金 | 木曜授業 内科検診①(13:30~)                               |
| 14 | 土 |  |
| 15 | 日 |  |
| 16 | 月 | (部活動なし)  |
| 17 | 火 | 生徒会朝礼 内科検診②(13:30~)                              |
| 18 | 水 | 通信陸上地区予選 学総地区予選(バドミントン) (部活動あり)                  |
| 19 | 木 | 専門委員会 通信陸上地区予選予備日 学総地区予選(バドミントン) 体育祭全体練習②(5・6校時) |
| 20 | 金 | 内科検診③(13:30~)                                    |
| 21 | 土 |  |
| 22 | 日 |  |
| 23 | 月 | 教育実習開始 1年心臓検診(13:30~)                            |
| 24 | 火 | 体育祭予行・全体練習                                       |
| 25 | 水 | 尿検査(1次) (部活動・諸活動なしの日)                            |
| 26 | 木 | 尿検査(1次)  |
| 27 | 金 | 体育祭準備  |
| 28 | 土 | 体育祭 (部活動・給食なし)                                   |
| 29 | 日 |  |
| 30 | 月 | 振替休業日  |
| 31 | 火 | 体育祭予備日   |



# ■離任式 ~感謝の気持ちを態度で~ 【令和4年4月15日(金)】

令和3年度で幸手中学校から転任された先生方をお迎えして、離任式が行われました。感染症防止の観点から、1年生はリモートで、2・3年生のみ体育館での実施となりました。先生方に手紙や花束を渡す代表の生徒の姿や、先生方の話を真っすぐに聞く姿勢からは、お世話になった先生方への「感謝」の気持ちがとてもよく伝わってきました。久しぶりに本校にお見えになった先生方の目にも、頼もしい幸中生の姿が映ったことと思います。



【4月号の訂正】「教職員異動のお知らせ」の2名の先生方の職名が誤っておりました。正しくは「教諭」となります。お詫び申し上げます。